



**Motion de soutien et de solidarité
aux camarades de l'entreprise HEXCEL
en lutte pour la reconnaissance de leurs droits.**

Les délégués du comité national fédéral THCB, réunis ce vendredi 20 juin à Montreuil, expriment leur soutien total aux travailleurs de l'entreprise HEXCEL, mobilisés au péage du Roussillon en Isère.

Depuis 15 jours, les salariés ont cessé le travail pour revendiquer l'ouverture de négociations sur l'instauration de congés de repos supplémentaires pour pallier la pénibilité du travail en 5X8.

Une demande légitime que la direction refuse toujours d'entendre.

Aujourd'hui, plus de 80 % des salariés sont en grève dans une mobilisation exemplaire, conduite collectivement et avec solidarité. Face à cette détermination, la direction reste sourde, arc-boutée sur ses positions dogmatiques, sans faire la moindre proposition pour sortir de l'impasse.

Pire encore, elle tente de briser la mobilisation en laissant volontairement l'activité de l'entreprise à l'arrêt, dans une stratégie de démoralisation inacceptable.

Les délégués du Comité National Fédéral appellent l'ensemble des salarié·es des sites des Avenières et de DAGNEUX, appartenant également au groupe HEXCEL, à rejoindre massivement le mouvement. Ils exigent que la direction ouvre sans délai de réelles négociations avec les grévistes.

Nous appelons tous les syndicats de nos professions qui le souhaitent à soutenir financièrement cette lutte.

Fait à Montreuil, le 20 juin 2025